

Fuente origen: Corresponsables

# Abierta la convocatoria a los V Premios SERES a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa

---

Los galardones reconocen actuaciones sociales empresariales que sean innovadoras y estén alineadas con la estrategia de la compañía

02 Abril 2014

Corresponsables (@Corresponsables)



Por quinto año consecutivo, Fundación SERES. Sociedad y Empresa Responsable convoca los Premios SERES a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa.

El plazo de entrega de candidaturas termina el 12 de junio a las 13:00 horas

Con esta nueva edición de los Premios SERES, la fundación quiere reconocer las mejores actuaciones sociales de carácter estratégico e innovador de las empresas, siempre desde el punto de vista de la **creación de valor compartido**. Las compañías interesadas en participar en los premios podrán presentar su actuación antes de las 13:00 horas del 12 de junio de 2014. En este sentido, las candidaturas deben ser **actuaciones sociales** cuyos beneficiarios sean colectivos en riesgo de exclusión.

El jurado tendrá en cuenta el **valor social** y empresarial, el carácter innovador y la **integración** de la actuación social en la estrategia de la compañía, con independencia del tamaño o foco social de la empresa.

Desde que se pusiera en marcha la primera edición de los **Premios SERES** un total de quince las empresas han sido reconocidas por su papel en la mejora de la sociedad. Así, las compañías galardonadas han sido: Accenture, Acciona, BBVA, Danone, DKV, Endesa, Ferrovial, Grupo Norte, Grupo Siro, Indra, InfoJobs, MicroBank (La Caixa), MRW, NH Hoteles y Telefónica.

<http://www.corresponsables.com/actualidad/abierta-la-convocatoria-los-v-premios-seres-la-innovacion-y-compromiso-social-de-la-empre>